

## **¡¡¡ BASTA YA DE ATAQUES INDISCRIMINADOS A LOS EMPLEADOS Y EMPLEADAS PÚBLICAS DE ESTE PAÍS!!!**



Asistimos con estupor e incredulidad a la noticia y al contenido de las **37 enmiendas** que el **Grupo socialista** en el Congreso de los Diputados ha registrado con el **objeto de endurecer las sanciones a los funcionarios públicos** con el ejemplo de suspender hasta 30 días de empleo y sueldo por incumplir injustificadamente el horario de trabajo.

¿Esto es todo lo que se le ocurre al Grupo parlamentario socialista en relación con los EEPP de este país?

Por parte de la **FACUSO** entendemos que **todos tenemos que cumplir con nuestro trabajo y horario**, pero de nuevo venir a **demonizar a todos los EEPP** con la noticia del endurecimiento de sanciones, **cuando ya tales hechos vienen recogidos expresamente en los distintos Reglamentos y normas de carácter disciplinario**, supone recurrir por quienes han de ser responsables de la gestión de lo público, a los tópicos, típicos...

Una vez más se pretende **dejar a los pies de los caballos**, en este caso la opinión pública, al **conjunto de los EEPP** convirtiéndonos una vez más en la "percha de los palos" que en silencio todo lo aguanta, todo lo soporta...

## **¡¡¡¡ PUES YA ESTÁ BIEN!!!**

Desde la **FACUSO**, además de acordarse el Grupo Parlamentario socialista de los EEPP en negativo, sería deseable para que de verdad se mejore la Administración Pública en este país, se preocupasen de trasladar al Congreso y al propio gobierno la perentoria, necesidad de **adoptar medidas tendentes a mejorar la conciliación familiar y laboral, la formación continua y profesional, solucionar de una vez por todas la lamentable situación del personal en abuso de temporalidad y fraude de Ley, implantar definitivamente la Carrera Profesional, tal y como viene establecido en el TREBEP, lo que sistemáticamente se está postergando e incumpliendo su desarrollo, recuperar desde ya, el poder adquisitivo de que ha empobrecido a los EEPP durante estos últimos 30 años** y que en las duras bien que hemos dado la cara y ahora lo único a lo que se recurre a nosotros es a hacer política de bajo nivel...

**¡¡¡ Desde la Federación de Atención a la Ciudadanía de USO no consentiremos que se menosprecie y se denoste a los millones de EEPP que día a día desarrollan su trabajo y hacen una labor vital para el correcto funcionamiento de los servicios públicos de este país.!!!**